



## US\$4.400 millones para proyecto Nueva Centinela

**DESARROLLO.** *Directorio de Antofagasta Minerals autorizó la inversión récord.*

Una inversión récord de US\$4.400 millones, la mayor del sector en cinco años, fue aprobada por el directorio de Antofagasta Minerals (AMSA) para el proyecto Nueva Centinela, que a partir de 2027 iría incrementando la producción de este distrito minero hasta agregar 144.000 toneladas de cobre, 3.500 toneladas de molibdeno y 130.000 onzas de oro adicionales.

DMC, considera la construcción de una segunda planta concentradora de cobre y la ampliación de su planta para producir molibdeno. Sus obras se iniciarán durante el primer semestre de 2024 y, en su punto más alto de construcción, se



CEDIDA

EXTENDERÁ 30 AÑOS LA VIDA ÚTIL.

crearán cerca de 13 mil empleos. Mientras que en su fase de operación, contratará a más de mil personas, entre trabajadores propios y contratistas.

El proyecto contribuirá a la aspiración de AMSA de producir 900.000 toneladas de cobre en el largo plazo. CG